



Kienberg goes Tokyo

Hurra!

Zum ersten Mal macht die Schule Kienberg am internationalen Kindermalwettbewerb mit. Weltweit dürfen alle Kinder von 3 bis 15 Jahre ihre selbstgemalten Bilder einreichen.

Man schickt die Bilder nach Zürich von da gehen sie nach Tokyo, Japan.

In Tokyo treffen aus aller Welt die Kunstwerke der Kinder ein und diese werden im März 2022 ausgestellt.

Gewinnen können alle, die die Vorgaben der Teilnahmebedingungen eingehalten haben. Es gibt auch eine Auszeichnung: Die höchste Goldmedaille, die Goldmedaille, die Silbermedaille und die Bronzemedaille.

Die Mittelstufe zeichnet verschiedene Bilder zum Thema Tiere, Natur, Fest, Freundschaft, Weltall und Farbenkunst.

Es macht uns grossen Spass, an einem so grossen Wettbewerb mitzumachen und wer weiss, vielleicht gewinnt ja sogar ein Kind aus Kienberg eine Medaille?!

Wir finden es auf jeden Fall toll, dass unsere Bilder um die halbe Welt reisen, um in Japan ausgestellt zu werden!

geschrieben von Livia, Selina, Simon und Tim (Mittelstufe)

